

SESIONES ORDINARIAS

2014

ORDEN DEL DÍA N° 1417

Impreso el día 20 de noviembre de 2014

Término del artículo 113: 2 de diciembre de 2014

COMISIÓN DE RELACIONES EXTERIORES Y CULTO

SUMARIO: **Muerte** de civiles inocentes, víctimas de las acciones militares del ejército israelí y de los ataques con misiles de Hamas. Expresión de repudio.

1. **Comelli.** (5.576-D.-2014.)
2. **Kunkel, Segarra, Sturzenegger, Bergman, Scaglia, Mac Allister, Brawer, Alonso (L.) y Baldassi.** (5.739-D.-2014.)
3. **Pérez (A.).** (6.037-D.-2014.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Relaciones Exteriores y Culto ha considerado los proyectos de declaración de los señores diputados Kunkel y otros, y Pérez (A.) y el de resolución de la señora diputada Comelli, por los que se expresa repudio y preocupación por los hechos de violencia desarrollados en Medio Oriente; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja la aprobación del siguiente

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Su más enérgico repudio ante la muerte de civiles inocentes, entre ellos niños, víctimas de las acciones militares tanto del ejército israelí como de los ataques con misiles de Hamas, ante la escalada de violencia que se ha producido en la región de Medio Oriente.

Sala de la comisión, 11 de noviembre de 2014.

Guillermo R. Carmona. – José A. Ciampini. – José R. Mongeló. – Juan C. Zabalza. – Alberto E. Asseff. – Mara Brawer. – Patricia Bullrich. – Sandra D. Castro. – Gustavo R. Fernández Mendía. – Araceli

Ferreyra. – Carlos E. Gdansky. – Claudia A. Giaccone. – Miguel Á. Giubergia. – Mauricio R. Gómez Bull. – Verónica González. – Carlos S. Heller. – Carlos M. Kunkel. – Omar A. Perotti. – Carlos A. Raimundi. – Margarita R. Stolbizer. – José A. Vilariño.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Relaciones Exteriores y Culto, al considerar los proyectos de declaración de los señores diputados Kunkel y otros, y Pérez (A.) y el de resolución de la señora diputada Comelli, por los que se expresa repudio y preocupación por los hechos de violencia desarrollados en Medio Oriente, ha creído conveniente proceder a la unificación de los textos en un solo dictamen, y acuerda en dictaminarlos favorablemente como proyecto de declaración.

Guillermo R. Carmona.

ANTECEDENTES

1

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar su más profunda preocupación ante los hechos de violencia suscitados entre Israel y el grupo Hamas, acaecidos en la Franja de Gaza, durante los meses de junio y julio del corriente. Asimismo, expresar nuestro deseo de encuentro de canales de diálogo en paz y respeto por la vida de los habitantes de la región, así como también lamentar la pérdida de cientos de vidas inocentes.

Alicia M. Comelli.

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Su más enérgico repudio ante la muerte de civiles inocentes víctimas de las acciones militares del ejército israelí como la de los ataques con misiles de Hamas ante la escalada de violencia que se ha producido en la región de Medio Oriente.

*Carlos M. Kunkel. – Sergio A. Bergman. –
Mara Braver. – Adela R. Segarra. – Gisela
Scaglia. – Laura Alonso. – Federico A.
Sturzenegger. – Carlos J. Mac Allister. –
Héctor Baldassi.*

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Su preocupación por la escalada de violencia que se registra en la Franja de Gaza, que lamentablemente ha causado un número considerable de víctimas en la población civil, entre ellos niños, dando lugar a una situación de grave emergencia humanitaria, que sólo podrá detenerse si las partes en conflicto realizan los mayores esfuerzos para lograr el cese de la violencia, e inician un camino a la reanudación de las conversaciones para llegar a un acuerdo de paz.

Adrián Pérez.